



# 自分を好きになる

発行日 令和2年5月28日

## ◎待ちに待った学校再開

今週より、学校が再開しました。今週は、準備期間として、午前日課、給食後下校でしたが、来週より、通常日課での学校生活がリスタートします。新型コロナウイルス感染拡大防止のための努力は、油断せず、継続していきます。学校休業期間は、自習プリントの受け取りなど、保護者の皆様にご協力いただき、大変助かりました。引き続き、坂城中学校の取り組みにご協力いただきますよう、お願いいたします。

## ◎受験控える中学生オンライン授業

新型コロナウイルスの感染拡大に伴う臨時休校で学習機会の確保が課題となる中、来年の受験を控える中学3年生を対象にしたオンラインでの授業が坂城町で行われています。

坂城町唯一の中学校、坂城中学校は先月10日から臨時休校としていますが、学習機会を確保しようと今月11日からオンラインでの授業を行っています。対象は、来年の受験を控え、授業の遅れなどがとりわけ課題となる3年生およそ130人で授業は一斉に行われます。

19日の1時間目は国語で、担当の教員が自宅などにいる生徒たちに対して、パソコンの画面上に教科書を示しながらポイントを説明したほか問題も出しました。

生徒たちはチャット機能を使ってそれぞれが解答を書き込み、教員に伝えていました。

授業を受けた男子生徒は「ふだんの授業とは様子が違いますが、少しでも勉強の機会を作ろうとしてくれてうれしいです」と話していました。

酒井賢一校長は「教員にとってもわかりやすい授業とは何かを考えるきっかけになっていると思います。感染予防に努めながら学校運営を行います」と話していました。

坂城中学校では、今月22日までオンラインでの授業を行い、25日からは、1、2年生も含めて学年ごとに登校する時間をずらすなどして段階的に通常の授業を再開していく予定です。

「信州 NEWS WEB」より

## ◎オンライン授業へのチャレンジ！

長期の学校休業中は、学習面についてのご相談を多くいただきました。職員も、学習支援から何かできることはないか、知恵を出し合い、坂城町にもご尽力いただいて、オンライン授業の試みを4月10日から始めました。環境や機器など、不十分な点があってもあきらめそうになりましたが、100%でなくても学習の手助けになれば、と試行錯誤しました。



## ◎そして5月1日 動作確認 3年生からやってみよう！



各家庭と、1階多目的ホールで10:00から動作確認をする予定でしたが、9:30ごろにはすでに準備万端の人もいて早めにスタンバイしていた職員と「確認がてらの雑談？」で盛り上がる一コマもありました。職員よりも使いこなしている「若き力」に脱帽です。

出席確認では、職員が名前を呼んでチャットで返事をしてもらいました。「カメラのある人は、顔を映せる？」と話しかけると続々と画面に姿が現れました。最初は壁や体が映って、なかなか顔が映りませんでした。最初は壁や体が映って、なかなか顔が映りませんでした。最初は壁や体が映って、なかなか顔が映りませんでした。最初は壁や体が映って、なかなか顔が映りませんでした。

微調整。「OK！映ったよ」素敵な笑顔のアップに、職員にも笑顔が伝染しました。

11日からは、試験的に各教科の授業が始まりました。各種報道機関の取材もありましたが、各教科会では、より効果的な学習に結びつけるための授業を模索しています。今後はオンラインを授業以外にも広げて活用していくことを研究していきます。

## ◎新しい生活様式の定着

新型コロナウイルスの再度の流行も想定した専門家会議では、

- ・屋内にいるときはマスクを着用する。
- ・頻りに手洗い、換気を行う。
- ・人との間隔はできるだけ2m空ける。
- ・歌や応援は、十分な距離を取る。
- ・食事は対面ではなく、横並びで座る。

など、新しい生活様式の例を示しています。学校生活でも意識して取り組んでいきたいと考えておりますので、ご家庭でもご協力をお願いします。

### 【お知らせ】

1、2年生にもプリントを配付し、動作確認をしました。ご協力ありがとうございました。今後の状況によりますが、学校が再々休業となる場合には、1、2年生もオンライン授業の実施も検討しますので、よろしくをお願いします。環境の整っていない家庭の生徒は、今回の3年生と同様に登校してもらっての対応を考えております。ご不安な点等ございましたら、ご連絡ください。

坂城中学校のホームページを開設しています。随時更新しておりますのでご覧ください。

アドレス <http://www.sakacyu.sakakimachi-ngn.ed.jp>

### 学校から

お子様のことで気になることがございましたら、気軽に学校へ連絡をお願いします。学校長・教頭・生徒指導主事・養護教諭・担任をはじめ、「坂中チームズ」で対応いたします。なお「教育相談窓口」を保健室に開設しております。ご利用ください。

☆県教育委員会では、「体罰に関わる相談窓口」を設けています。下記で、封書、電話、ファックス、メール等で相談ができますので、ご活用ください。

宛先 長野県教育委員会義務教育課 「体罰に関わる相談窓口」宛  
住所 〒380-8570 長野市南長野幅下692-2  
電話 026-235-7426 (直通)  
FAX 026-235-7494  
E-mail [taibatsu-sodan@pref.nagano.lg.jp](mailto:taibatsu-sodan@pref.nagano.lg.jp) (このアドレスは2月10日頃から使用)